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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  20 del mese GIUGNO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Toponomastica – Resoconto Pratiche 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:35 

II 
Conv. 

15:50 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A ROSCHETTI  

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 16:00 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A SCHIAVELLO  

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A A CATAUDELLA  

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A P   

13 SORIANO Stefano Componente A A PUGLIESE  

14 SANTORO Domenico Componente P P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

               IL  PRESIDENTE                                                    Il Segretario Verbalizzante f.f. 

     Maria C. Corrado                 Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Corrado, verificata la presenza del numero legale dei partecipanti ai lavori, apre la 

seduta in prima convocazione alle ore 15:50. 

In apertura dei lavori, il Presidente cede la parola al Commissario Comito, il quale ha chiesto di 

intervenire in via pregiudiziale. 

Comito, evidenzia che il bando per la disinfestazione, è scaduto da oltre un anno e chiede di 

sapere se l’Ente si è attivato per un suo rinnovo, in quanto il territorio necessita di disinfestazione. 

Risponde il Commissario Schiavello, il quale afferma che è a conoscenza del fatto che gli uffici ed 

in particolare l’Ingegnere Santini si stanno attivando. 

Comito, afferma che a tal proposito, si è interfacciato con il Segretario Generale già a novembre 

2021 e questi aveva risposto che gli uffici stavano lavorando, ma ad oggi non risulta ancora nulla. 

Lo stesso, è del parere che questa Amministrazione è carente di programmazione 

Il Presidente, contatta   telefonicamente l’Ing. Santini, il quale risponde che il bando è pronto, ma si 

attendono i fondi dall’Asp.   

Il Commissario Scrugli sottolinea l’importanza di includere nella disinfestazione anche i tombini. 

Il Commissario Franzè afferma che per   la disinfestazione si è già in netto ritardo, andava fatta 

prima, lo stesso dicasi per la pulizia delle spiagge. La Franzè, inoltre chiede se vi sono novità circa 

le analisi effettuate sul fosso Antonucci. 

Il Commissario Schiavello, afferma che tale fosso va prosciugato e rimossa la duna che si è 

formata. Ciò ovviamente non esclude che tale duna possa riformarsi con le nuove mareggiate. 

Inoltre Schiavello afferma che i fossi sono di pertinenza anche di altri Enti. 

Il Commissario Santoro afferma che i Consiglieri  devono occuparsi di politica e non devono 

improvvisarsi tecnici. I Problemi tecnici vanno risolti dagli Assessori competenti. Ovviamente vista 

l’ormai sopraggiunta stagione estiva, tali problematiche andavano risolte 4 mesi fa. 

In merito alla pulizia delle spiagge, i Commissari Scrugli e Schiavello, affermano che il Biologo 

Silvio Greco, dopo aver effettuato un sopralluogo ha affermato che non si tratta di macchia 

mediterranea. Schiavello prosegue dicendo che per rimuoverla è necessaria una somma di 50mila 

Euro che non è prevista nel capitolato. 

Esauriti gli interventi, il Presidente, domanda alla Commissione se intende procedere con 

l’approvazione della pratica prevista all’Odg. 

I Commissari Scrugli e Santoro, manifestano il loro parere contrario, almeno fino a quando non si 

avrà contezza dalla Giunta circa la lavorazione delle altre pratiche di Intitolazione evase dalla 

Commissione. 

Il Presidente prende atto degli interventi fatti dai Commissari e rinvia la trattazione della pratica alla 

seduta successiva.  



Il Presidente chiude la seduta alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 20/06/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante  f.f.  

          Emanuela Calderone      

   

Il Presidente  la 2^ Commissione 

                Maria C. Corrado 


